

特別養護老人ホーム 信楽荘 30周年のご挨拶

社会福祉法人信楽福祉会が創設され、特別養護老人ホーム信楽荘が開設して30年の記念の年を迎えることができましたことを心から感謝申し上げるとともに、創立以来大きな節目となる今日までの、役員及び職員のたゆまぬ努力の積み重ねと、行政のご指導、地域の皆様や関係する皆様のご理解、ご協力を頂きましたことに改めて深く感謝し、厚くお礼を申し上げます。

平成3年に社会福祉法人信楽福祉会が誕生して以来、平成4年の特別養護老人ホーム信楽荘従来型、ショートステイ、デイサービスの開設。その後に居宅介護支援センター、ユニット型特養、グループホームを開設など、規模を拡大しながら地域の高齢者福祉一筋に努め、現在職員約130名を擁する中核施設へと発展を遂げてまいりました。近年、新型コロナウイルスの蔓延や経済状況の変化、職員の不足等、社会福祉法人の経営は厳しさを増しておりますが、信楽福祉会に係るすべての皆様の笑顔を生み出すために、適正な法人運営に努め、地域の高齢者福祉向上のために、なお一層の努力をして参る所存であります。

引き続き皆様からのお力添えを賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



施設長 今井正弘



常務理事 森川豊和



理事長 岩永峯一

30年間の感謝と
新たな決意



Welfare(ウェルフェア) ～つながる幸せ、ひろがる幸せ～
社会福祉法人 信楽福祉会
◆ 特別養護老人ホーム 信楽荘
◆ 信楽荘ショートステイサービス
◆ 信楽荘デイサービスセンター(通常型)
◆ 信楽荘居宅介護支援センター
◆ グループホーム 笑楽
〒529-1803 滋賀県甲賀市信楽町牧1159番地
TEL 0748-83-1313 FAX 0748-83-1743
E-mail for-you@zeus.eonet.ne.jp

む・ふ・れ・る・笑・齋

特別養護老人ホーム 信楽荘



みなさまとともに30周年を
迎えることができました

早いもので信楽福祉会(社福法人)を設立し信楽荘を開所して30年を迎えます。

多くの課題を乗り越え高齢者福祉の先覚者となるべく歩んできました30年。振り返れば昨日のような感じがしますのも、無我夢中で前を向いて一目散に走り抜いて来た日々だったからかも知れません。

設立当初は私も県議会議員現職でしたので内のこととは当時の施設長森川氏にほとんど任せきりでした。

しかし当初足りない設立費用を求め歩いたこと、法人許認可での苦労、当時信楽町に援助をお願いし助けて頂いたこと、後援会を設立し全町の家庭に会費を頂き応援頂いたこと等、思い出にいとまがありません。それだけに竣工式の喜びはこの上でした、当初からの決意は「この施設をご利用される皆さんに人生最後の幸せをもたらせたい。その為、役職員一丸となって思いやりをもって、やさしく、愛のある接遇に勤めること、利用者さん家族の皆さんに苦労の多い人生だったが温かい介護を受け幸せな最後を迎えると言つてもらえる施設を目指す」との思いでスタートしました。

今後共、高齢者人口の増加で甲賀でも多くの入居を望んでおられる事情を鑑みその対応に取り組んで参りたいと思います。

30年を得て感謝と今後の決意とご挨拶とさせて頂きます。

以来職員の皆さんに口癖のようにお年寄りには親切に優しくしてあげて下さいと言いつけております。

以来20床のユニットの増設、温泉の引き込み等、他にない施設を目指しました。

13年前政治から引退し、常勤理事長として歴史に残る仕事をさせて頂ければと、高齢者福祉施策の先覚者となるべく、新たな計画達成に向け精力的に頑張らせて顶いたいと思います。

一つ一つが24年5月に水口町山地区に開所した“樹の郷”です。

二つ目は信楽荘の増築です。

ハード面にとらわれず、介護における心の充実といったソフト面へのさらなる取り組みも大変重要であります。毎年の監査では利用者に思いやりと優しさをもって、心ゆくサービスができ、県のモデルとして頑張ってほしいとの褒めを頂く程にまでなることができました。

今後共、高齢者人口の増加で甲賀でも多くの入居を望んでおられる事情を鑑みその対応に取り組んで参りたいと思います。

30年を得て感謝と今後の決意とご挨拶とさせて頂きます。

30 th Anniversary

信楽荘が誕生し、30年という節目を迎えることができました。2014年には新館を増設し、慌ただしくも、充実した日々を送って参りました。

Welfare しがらき 一緒に笑い 伴に活きるー

この理念は2016年に職員全員の意見を聴き、集約し、作成しました。これからもご利用者、ご家族、地域の方々に支えられながら、この理念を体現できるよう、40年、50年と精進してまいります。

